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CONSEJO I)E FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  02 de 2016

Fecha.. Jueves  11  de febrero de  2()16

Lugar:  Sala de juntzis de  la decanatura

Hora  de  inicio:  10:10 a.in. Hora de finalizaci6n:  3:20 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Faoultad,  John  A.  Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Nevis
Balanta     Castilla,     Representante     Uhidad     de     Investigaciones,     Yaqueline     Garz6n,
Representante  de  los  profesores  y  Jorge  Rodriguez,  Representante  Unidad  de  Extensi6n.
INVITADOS.   Henry   lbafiez,  Coordinador  Tec.   E  Ingenieria  en  Electricidad,   Rodrigo
Esquivel,   Coordinador   del   Proyecto   de   Tee.   en   Construcciones   e   Ing.   Civil,   Manuel
Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Producei6n,  Kristel  Solange   Novo:i,
Coordinador Tec. Electr6nica, Ing. Control e lng. en Telec., Sonia Pinzdn, Coordinadoru de
Tec. en Sistemas e Ingenieria Telematica, Manuel Mayorga, Coordinador de Tec.  Industrial
e lng. de Producci6n y Humberto Guerrero, Coordinador de Autoevaluaci6n y Acreditaci6n
F. Tecnol6gica,
AUSENTES.   Myriam   Avellaneda,   Representante   del   flea   Socio-humanistica   y   Juan
Zambrano,  Representante profesores  del  area de  Ciencias Basicas (se  encuentra enfermo).
Representante de los estudiantes (No hay representaci6n de estudiantes)

SE ABRE LA SES16N CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL I)iA:

1. Aprobaci6n del   Acta 01  de 2016 del  Consejo de Facultad
2.  Informe de  Decanatura
3.  Informe sobre  el  Convenio 2955  de 2015
4. Varios

I. Aprobaci6n del Acta 01  de 2016

EI  Secretario  informa que se envi6 el  acta 01  del  Consejo de Facul[ad, pero que  faltu  incluir
en  ella  los  per files  de  los  concursos  abreviados  que  se  postularon  para  vincul{ir  nue\"
docentes al  desarrollo del  Convenio  2955  con  la Secretaria de  Educaci6n  del  Dis[rito,  SF.I).
Hecha   esta   acldraci6n   propone   que   se   apruebe   el   acta   incluyendo   los   perfilc`   dc.   li)i
concursos docentes abreviados que ha mencionado  antes.
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EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  el  acta  01   de  2016  incluyendo  en  ella  los  per files  de  I(}`
concursos    docentes    abreviados.    EI    Secretario    recuerda   que    se    le    hagan    saber    ltls
inconsistencias de forma,  de haberlas, en la citada acta.

I.a  docente  Yaqueline  Garz6n  adjunta  algunos  comentarios  realizados  al  acta  20  dc  2()15
del  Consejo  de Facultad,  la cual  ya fue  aprobada y  publicada con anterioridad.  EI  Comejo
de  Facultad  acusa  Tecibido  del  documento  presentado  y  lo  integra  como  soporte  en  est:I
acta.

2. Informe de Decanatura

El  profesor  Humbcrtc)  Guerrero  toma  la  palabra  para  informar  que  se   ha  definido   }:I   lu
fecha  de  visita  de  pares  para  la  Acreditaci6n  lnstitucional  de  la  Universidad  y  que  cstii  liii

quedado para los dfas 2, 3  y 4 de marzo del presente semestre.

Scfiala  que  para  ello  se  ha  iniciado  una jornada  de  sensibilizaci6n para entrenar  a  todos  cn
la  recepci6n  de  la  visita  y  sobre  informaci6n  que  es  menester que  todos  en  la  Universidzid
conozcan  para  una  mejor  efectividad   de   la  citada  visita.  Que  con  ese   prop6sito   sc   hit
definido    las   siguientes    reuniones:    lunes    15    de   febrero,    8:30    zi.in.    reuni6n    con    los
funcionarios  y  contratistas  de  la  Fdcultad  Tecnol6gica,  mi6rcolesl7  de  febrero,  a  lds  8:()()
a.in.,  y  2:00  pin  y  6:30  p.in.  con  los  docentes.  El  mi6rcoles  17  de  febrero  a  las  6:  3()  p.in.
reunion  con  los  estudiantes  de  las  horas  de  la  noche.  Dice  que  para  el  resto  de  es[udiimtcs
de  los  respectivos  programas  se  propuesto  que  las  Coordinaciones  definan  las  fechns  }  sc
las  hz`gan  saber  al  Comit6  de  Acreditaci6n  y  Autoevaluaci6n  para  disponer  su  asistcnciz`  }
las respectivas instrucciones del caso.

Informa  ademas  el   profesor  Guerrero  que  se   dispondran  de   15   mil   folletos,  a   mi'is   di.
botones, mani]las y separadores con el fin de clear un ambiente favorable y de compromiso
con  la Acreditaci6n.

EI    profesor   John    ForeTo    lo    interpela   para   pregun[ar   si    va   a   ver    una    presen[acit')n
inslitucional  unificada para las reuniones de sensibilizaci6n.

El profesor Guerrero le responde que si y que se trabaja en ello por estos dias.

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  toma  la  palabra  e  informa  qu€  sc  esta  z\  lii
espera   de   que   comiencen   pronto   las  obl.as  en   el   lote   de   EI   Ensuefio,   lo  cu€`l   dpuntii   u
fortalecer  cl  proceso  de  acreditaci6n.  Dice  seguidamente  que  se  trabaja  en  estos  dfiis  en
actualizar  la  web  de  la  Facultad  con  el  fin  de  qiie  la  infomaci6n  que  se  elicuelitre  c(ilgzida
no resulte un  inconveniente pa[a la visita de pares de acreditaci6n.

I.a  profesora  Yaqueline  Garz6n  interviene  para  solici[ar  que  se  envie  la  presentzici6n  de
zicreditaci6n para tener acceso a ella.                                                                                                       tlr;/



El  sefior Decano  sigue en  el  iiso  de  la palabra e  informa quc  se  le  ha ofrecido  el  servicio  de
toga  y  birrete  para  los  grados  de  la  Facultad  a  lo  cual  las  reacciones  de  algunos  iisistcnti`s
fue  mostrar que eso  genera mss dificultades y  desorden en las ceremonias.

El  profesoT  Robinson  Pacheco dice entonces que  dejara las  cosas tat  cual  se  viene  ha.`icnd()
los  grados  e  informa  qiie  se  esta  en  la  definici6n  del  auditorio  de  las  ceremonias  ctin  I:`
Secretaria de la Facultad.

Sefiala a continuaci6n que  se  ha reactivado el  Comit6 de Evaluaci6n Docen[e  en  la  Facultzicl
Tecnol6gica  y  que  esta  pendiente  de  designar  el  Coordinador  del  Comit5  Currfculo  por  lt>

que pidi6 candidatos pdra entrevistarlos y decidir.

3. Informe sobre el Convenio 2955 de 2015 suscrito con la SED

EI  Secretario  le  ofrece  la  palabra  al  profesor  Pablo  Garz6n  quien  dispone  la  presentaci6n

que envi6 di'as antes al Consejo, la cual queda como anexo de la presente acta.

Destaca  el  profesor  Pablo  Gal.z6n  que  de  los  estudiantes  matrioulados  el  semestre  anterior

quedan  en  los  programas  219  mas  los  que  se  matricularon  en  el  semestre  2016-I,  pertt  iiuL
adn  quedan  por  definir  nuevos  cupos  que  estan  cubieTtos  con  los  recursos  que  se  ticnen
disponibles,  Dice que pide  por eso que se  admita un nuevo griipo de   23  nuevos estudii`nte`

para el  programa de Tecnologfa Industrial.

Sefiala   quc   hubo   en   el   semestre   pasado   dificultades   porque   los   recursos   se   hii`icrttn
efcctivos s6lo  hasta principios de  diciembre,  lo cual  atras6 el pago a los  docentes  }  pcrst)m`
de  apoyo  en la  administraci6n,  pero que  finalmente  se logr6  concluir el  semestre  al  di'ii  i:tin
todos.

Sostuvo que en  negociaciones con el colegio  INEM  se  logr6 destrabar el  asiin[o dc  pcrmitir
el   parqueo  de  bicicletas   para  estudiantes  y  que   tambi6n  se  ha  dispuesto   horarios   cn   lil
Facultad  y  para que los estudiantes puedan tomar su almuerzo.  Finalmente ilustra los gastos

que  se  tuvieron  en  la ejecuci6n con la  glafica  del  informe  del  Convenio  qiie queda  ancxz`  i\
esta  acta.  Y  relaciona  el  orden  del  presupuesto  para  2016  que  se  envi6  a  los  miembros  e
invitados del  Consejo de Facultad.

El  profesor Jorge  Federico  Ramirez  interviene  para precisar algunos  detalles  del  desarr(tllo
del  convenio,  entre  los  que  sehala  que  se  debe  tratar  bien  a  los  es{udiantes  del  convcnio.

pucs  no hay salones arin dispuestos.

Informa  que  en  un  mes  se  tienen  previstas  aulas  para  ayudar al   refuerzo  acad€mico  qiie  `c
tiene   organizado,   dada   las   dificultades   de   muchos  que  quedaron   en   pruebn   dc:idemic:i.
especialmente  por  debilidades  en  ciencias  basicas  y  en  lectui'a  y  escrilura.  Cue  por  I:so  `L
esta  estudiando  la  posibilidad  de  Tevisar  la  forma  como  se  les  evalda  en  ciencia.i  b£`icii`.
mas  alla  de  los  habituales  examenes.  Desde  luego  en  colaborzici6n  con  los  docen[es  }   sin
negar su libertad de catedra.                                                                                                                           W;



El   profesor   Manuel   Mayorga   manifiesta   que   debe   haber   mss   armonizaci6n   cntrc   I()i
directivos  del  Convenio  pues el  sefior  vicerrector le  inform6  que  ya  no  era posible  amplizir
la contrataci6n,  o  abrir un nuevo grupo  de estudiantes dado  que el  calendario  academico  yi`
comenz6  y  se  mostr6  contrario  a  modificarlo.  Inform6  ademas  que  se  le  dijo  qiie  exi`tcn
sefialamientos  de  la  Contraloria  y  por  eso  se  opondrfa  a una  nueva  contrataci6n.  Conclu}'6
en que los Coordinadores deben velar por la calidad de los programas.

El profesor Jorge Ramfrez interviene para sefialar que le preocupfl lo que expresa el  doccntc
Mayorga  pues  61  mismo  le  dijo  a]  sefior  vicerrector  para  pedir  un  nuevo  grupo  y  lo  quc  lc
inform6  fue  que  se   lo  sustentaran  para  tratarlo  ante  el  Consejo  Acad5mico  el   r}rdxim
martes,  y  que por eso  tambi6n habl6 con el  Secretario justamente para adclantar el  [ri'`mitc  }'
lograr que  el  Consejo  Acad6mico  lo  ventile  en su  pr6xima sesi6n.  Que  no  entendi'u  nhorii  ii

qu€  se jugaba manifestandose contrario a revisar la apertura de un nuevo grupo y  fai`ilitz`r  Ill
contrd[flci6n  de  los docentes.

Dijo  ademas  que  ahora  no  se  podia  convertir  en  coco  al  Ministerio  Ptiblico  para justil`ii`;ir
una   decisi6n   y   pregunt6   si   para   los   posibles   hallazgos   se   han   hecho   indagt`L`ionc`

preliminares y se ha surtido el debido proceso. Concluy6 que no se pod fa coaccionar con  la
Icy, sin  que hubiera pruebas ciertas de irregularidades.

En  este  momento  el  Secrctario  interviene  para  informar  tambi6n  que  habl6  con  el  sehor
Vicerrector  Acad6mico  y  lo  que  le  manifest6  rue  que  si  habfa  una  solicitud  de   abrir  un
nuevo   gmpo   en   el   Convenio,   el   Consejo   de   Facultad   debia   aprobarlo   y  jus[ificar   su
apertura,  cuesti6n  que  en  efecto  el  profesor  Ramirez  ha  trabajado  pues  se   acerc6  u  su
despacho  en dfas pasados para proyectar una posible  respuesta, previendo  que  la sesi6n  del
Consejo  lo  decida.  Que  en  esa  respuesta  se  p[ev6  trabajar  los  sabados  hasta  abril  y  cn  I(y`
dfas  habiles de ld Semana Santzi.

Dijo  ademas que, en  todo  caso, creia que en dltima instancia tambifn  habia que cntcndcr lii`

posiciones  sobre  ese  particular como  interpretaciones  individuales  que  se  puedcn  prcstzir  ii
equi'vocos,  pero  necesariamente  no  invitaban  a  generar  la  desconfianza  quc  pcrcibid  pflrii
tomar  decisiones  sobre  el  funcionamiento  del  convenio,  pues en  rigor  ya  el  propio  Co]1`c`i()
de  Facultad  habia  tomado  las decisiones  esenciales sobre  su  funcionamiento.  Sefialo  quc  si
alguien   creia   que   habia   lugar   para   hacer   denuncias   sobre   su   funcionamicnto,   lo   quc
correspondia  era  hacerlas  ante  las  autoridades  competentes,  pero  que  no  veizi  bien  que  `c

pretendiera tomar al Consejo de Facultad para coadministrar, pues esa no era su funci6n.

El  profesor  Henry  Ibafiez  manifiesta  que  lo  que  muestra  la  situaci6n  qiie   ha  creddo   lu

posibilidad   de   abrir   mss   cupos   es   que   lo   que   se   decida   debe   quedar   por   cscrito.   Y
manifiesta  su  molestia  porque  le  dejan  a  los  Coordinadores  de  carrera  la  organizaci6n  dc
tiltima  hora sobre  lo  que  se  decide:  contrataci6n  docente,  organizaci6n  de  grupos,  hordri()i.
e'c.

Dice   ademas   que   el   Comit6   T6cnico   del   Convenio   2955   debe   decidir   zintes   de   lrfier

propuestas  para  aprobaci6n  del  Consejo  de  Facultad  y  por  eso  invit6  a  reunir  ese  comitE
para dar|e viabilidad a lo de los nuevos cupos.                                                                                        V7



El  profesor  Robinson  Pacheco  interviene  para  solicitar  que  se  decidiera  lo  de  I()s  nue\'(t`
cupos,  pero  que  vefa  como  una  buena  propuesta  reunir  el  Comit6  Opera(ivo  del  Convclii(I

para ventilar asuntos del  funcionamiento del Convenio.

La  profesora  Yaqueline  Garz6n  sefial6  que  al  enviar  los  interTogantes  sobrc  el  Conveni(t
2955  para  ser  respondidos  en  la  sesi6n  del  Consejo  de  Facul[ad,  lo  hacfa  con  el   meji]r
sen[ido  y porque  creia que era valido hacerlo.  Dijo  que en su opinion  hay  cosas en  el  limti(]
en  el   citado  convenio  y  por  tanto  no  e[an  claras.  Entre  esas  que  se  habfa  solicilado  cl
reglamento   opeTativo   y   no  se   habia  cumplido,   aunque  admitia  que   era  de  potesttld   del
Comit6 0perativo y no del Comit6 de Administraci6n del Convenio.

Reiter6  que   hacia   sus  solicitudes  en   su   calidad   de   consejera  y  era  su   derecho   haccrl(i.
Manifest6  que  en  su  opini6n  estaban  rotos  los  canales  de  comunicaci6n  y  por  eso  hzibiiL
desconfianza.  Y  que  le  preocupabzin  en  ese  momento  las clases  y  la  toma  de  alimento`  qui`
se  habian  dispuesto  en  la  Facultad  pdra  los estudiantes  del  Convenio,  cuando  eso  no  e`tzilizi

previsto.  Y por eso, dijo, que creia que si las cosas elan claras, habria confianza.

El  profesor  Jorge  Ramirez  interviene  nuevamente  para manifestar  que  a  61  si  le  molcsl6  cl
cuestionario   de   interrogantes   de   la   profesora   Garz6n,   pues   hace   sefialamien{os   cui\ndo
formula preguntas que claramente conoce su respuesta, o qiie inducen respuestas, o cual  cn
su  parecer  era  indignante  e  irrespetuoso  con  los  que  estaban  desarrollando  el  Convcnio.
Cue  para 61  lo informado sobre el convenio  respondia a su ouestionario, o que si  no  era  sf €1

pedia  que  se  le  permitiera  responderle  en  la  sesi6n  del  Consejo,  pues  no  era justo  qui  sc
buscara  a  alguien  para  crucificarlo.  Termin6  expresando  que  se  tomdra  umi  decisi6ii  p()r
escrito sobre  los  nuevos cupos, pues  ya  habia una respuesta en la que  habfa  trabajado  c(ill  i`l
Secretario de la Facultad.

El   profesor   Rodrigo   Esqujvel   sefial6   que   estabamos   en   el   limite   para   recibir   niievt`s
estudiantes   y   pidi6   que   se   revisara   las   franjas   de   salones   y   se   dispusiera   refuerzo`   cn
Ciencias basicas.  Finaliz6  diciendo que  le  preocupziba que  no  hubjeran  disponibles  dul:i`  de
dibujo.

El  profesor Pablo  Garz6n  lo  interpel6  para  informarle que  su  soluci6n  la  tienen  prcvistzi  i`n
los equipamientos que estan POT definirse en las pr6ximas semanas.

El  profesor John  Forero  manifest6  que el  Convenio  esta suscrito  por cinco  afros  por  lo  quc
eso   invita   a   contar   con   espacios   delimitados.   Sefial6   que   habian   concursos   docentes
abreviados  abiertos  y  no  se  contaban  con  suficientes aspirantes;  que  no  le  vefa viabilidad  z\
reponer clases  los  sabados pues estaban  completamente  cubiertos con  la  yzi  dispuc`tc).  I)eT()

que  no   creia  que  el  semestre  en  curso  iba  ser  mas  malo  que  el  anterior  que  comenz6  i`on
mas   difioultades.   Concluy6   que   en   todo   caso   no   era  facil   manejaT   las   n€cesiddde`   del
Convenio.

El  profesor  Jorge  Ramirez  interpela  para  cuestionar  que  no  hayd  aulas  o  franjii.`  de  htmiritt
disponibles  y  crilica  que  a  veces  sucede  eso  porque  se  ha  abierto  paso  lo  de  iicomodi\r
horario  a  los  docentes  por  amistad  o  por  acomodar  su  carga  de  acuerdo  con  la  dc  otri)`
lugares donde trabajan.                                                                                                                     Vtr



La   profesora   Nevis   Balanta   sefiala   que   le   parece   positivo   que   en   el   presupue``t()   dc.I
Convenio  se  asigne  unos  recursos  para  investigaci6n,  pues  podrfan  servir  pard  gener{ir  en
los chicos  una sensibilidad  sobre  el  tema.  Pero dice  ademas  que  crefa que,  por los  t5rmintt`

y  el  tono  del  debate  sobre  el  Convenio,  era  necesario  llamar  al  respe[o  y  a  la  toleranci{`
sobre  los desacuerdos que se han presentado.  Que para e]la era tambi6n importantc c6mo  se
dicen  y  solicitan  las  cosas  y  en  eso  habfa  a  veces  mucha  ligereza.  Cue  lo  suyo  era  ln
ensefianza  dcl  discurso  y  por  eso  no  podia  pasar  por  alto  que  en  la  propia  solicitud  de  k\

profesora  Yaqueline  Garz6n  se  escribiera  grabar  con  uve  (v/,  cuando  asi  significaba  cargzi
impositiva,  colocar  impuestos.  Y  finaliz6  infomando  que  ella  no  autorizaba  a  nadie  parz\

quc la grabaran en las sesiones del Consejo de Facultad.

El   profesor  Pablo  Garz6n   interviene  para  recordar  que  nadie  es  Mesfds,   recorddndo  uni`
canci6n  de  Mejia  y  Godoy.  Precisa  que  del  semestre  en  curso  hay   119  admilidos.  Io  L`udl
hacia  viable  abrir  un  nuevo  grupo  de  admitidos  incluso  mas  alla  de  los  23  nuevi)i  i`upo`
solicitados  para  Tecnologia  Industrial.  El  profesor  respecto  a  las  criticas  al  Convenio  2lJ55
cucstiona que  se hable  de  malos procedimientos y malos manejos.  Precisa  que  respecto  :i  I:I
admisi6n  no se  ha hecho nada distinto a lo que ha dispuesto la SED, lo cual  se especific{i  cn
la pertenencia a  los estratos  1  y  2 y que sean egresados de un colegio distrital,  cuesti6n  est:I
tiltima  en  la  que  se   retir6   a  varios  el   semestre  anterior  pues  habfa  interesados   de  otr(]`
colegios  de  distritos  distintos  al  de  Bogota.   Dice  seguidamente  que  no  se  ha  remjtido  adn
el  lislado  de  admitidos del  semestre 2016-I  al  lcetex  y por eso es factible  lo  de  admitir t`  lo.`
23  nuevos que se solicitan.

Sejizila  seguidamente  que  en   todo  caso  en  lo  que  respecta  a  51,  est6  abierto  a  cudlquier
investigaci6n  que  se  le  quiera  liacer,  incluyendo  actuaciones  de  su  periodo  de  Decannlura
como conciirsos  docentes,  contratos etc.   Por dltimo  informa que  en  el  INEM  atin  se  lienen
espacios y que se  ha mejorado la negociaci6n con las directivas del  colegio.

EI  Secrelario  pide  que se  de  suficiente  ilustraci6n  sobre el  asunto  y  que se  entre  a  decidjr  lz`
apertura  del  nuevo  griipo  solicitado  para  Tecnologia  Industrial  con  23  nuevos  cupos.   LI
Secrelario somete  a votzici6n  la propuesta y se obtiene el  siguiente  resultado:

En con{ra de  23  nuevos cupos y grup(i en Tecnologla Industrial.  Jhon Forero.

A  javtjr  de   lo  aperlura  de   nuevo  grupo  en  Tecnolog[a  Industrial  con  23   nuevt)`  c.lil)t)`
Projesores  Robinst]n Pachect), .J{)rge  Rodrlguez y Nevls Balanla.

Se  ahsluvo de volar.  Yaqueline Garz6n

4' Varios.

Se  Somete por el  Secretario al Consejo,  el  inventario de casos qiie se listan  en las tdbld.i quc
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  columna  de  dichds
'ab'as:                                                                                                                                     t7



4.I.  Solicitudes de Dependencias

{' \SO I)EPENDE`CI^ DEscRip(,'ior`'  DEi. AsiiNTo
DI:('isio`   ('o`sl..io  iir,      II.-A(-II,1.\D

I

r'roveclo  Curricular  de Perfil  hora  c:aledra  para  contra`aci6n  dc  vinculacion
Avalzir  la  s{ilLi.I`ud                                                ITec-nologL`a  Indus(rlal  e cspccial.  carga acad6mlca para  el  periodo  acad6micc`

lnfenierizi  de  PToduccidn. 20] 6-I.  AJea  Profesional.

?
PToyeclo  Cumcular  dc

Oficio  I-.rsD-025-2016  Perfil  hoTa  caledra  para

Avalar  la  `t,olLci`ud.
con`Ta[aci6n  de  vinculaci6n  eapecial, cargo

Tecnologi'a  en  SistemaLLzacLon acad6mica paTa el  periodo  acad€mico  Z016-I .  Area:
de  Da[os.

Matemitlcas.

3

I lu mberto Gucl.[cro  Salas

Copia  del  Oficio  FTCA-015-2016  remitido al

Acus&r  TecLbldo  dc   ln                                  1
Coordl nador de Tecnologl'a  Mccanica relacionado

Coordi nador C)ficina con el aplazamiento en la en[rega del documento

AULuevaluaci6n  y maeslro  para  la obtenci6n del  reglstro calificado  de Informaci6n.

ACTedilacl6n. Ios  Programas  de Tecnologfa  en  Mecanica  ]ndusiTLal

e `oeenien'a  Mecinica Dor clclos DToped6uticos.

4
Proyeclo  CuTriciilai  de

Copia  del  oficio  diTigido a  la  Docei`(e  MONICA
Aciis{ir  reclhldo  dc`  kl                                 IYINETl I  SUAREZ SERRANO  relacionado con  la

Tecnologfa  lnduslrlal  e
comunicaci6n  de  fecha  26  de  encTo  de 2016 carga informacion.

Ingcnicria  dc  ProdiLccl6n
acad6mica  2016-I.

i
PToveclo  Curricular Oficio  FTCC-Ol  I -2016  relacionado con  iiovedades Aciisar  recibid()  dc  lil
Tecnologfa  cn  Conslrucciones de  notas inf()rmaci6n.
I ivlles

()
SecTclarfzi  Acad6mica  Facullad

Resoluci6n  No.  003  dc  2016  Por  la  cual  se  Ilo(ifi[EL Avalar  lil  Resolucidn  `'  delcg;ir        I
la  p6Tdida  de  condicj6n  de  estudiantc   po[  baio a  la  secretaria  AcaddmlLd  p:ir,I        I

Tecnologica Tendimien(o acad6mico  en  eL  periodo  academico los  fines  perlincnlc`
2015-3.

7I

Jorgc  Enrique  Vergara  Vergara

Oficio  PACI-0040-2016 POT eL cual  se  solicita  copia

del  Ac[a  de  la  sesi6n  del  Consejo de  Facultad  donde.
1,  se  avalan  los esiudios  iealizjrdos por  las

ccordinaciones  dc  hoTas  lectivas  y  otTas  aclividades

que  no  puedcn  adelanlar  los  docentcs de planta.  2,  se Para  esludm  del  {   ()n`L.it`  di-
Jefc  Oricina  ^sesora  dc aprobaron  los  crilerlos  paTa  la  evaluacion Facultad.
Control  ln[erno correspondienle  a  cada  ui`o  de  los perriles

presenlados por cada uno de  los Consejos
Curricularcs   Le  anterior  en  virtud  a  lo  eslablecido
en  la  Resoluci6n  No.  001  de 2012 de  la
V IceTree`orra ^cadem ira.

8
Proyecto CuTriculaT  de

Oficio  FTCC-014-2016 Perfil  horn catedra para
contralaci6n  de  vinculaci6n  esi)ecial,  carga Acusar  recibido dc  ln

Tecnologfa  eii  Construccioi`esCivllcsclngenieri'aCi\'II. acad€mica para el  periodo  academico  2016-I.  ATea. infi)rmai`16n

Rcsistencia de  Malcriales.

()

l'royeL`lo  Curricular  de
()ficio  FTCC-Old-2016 felacionado con  novedad de ^cusar  rci.lbidu  de  la

Tecnologia  en  ConslruccionesClvileselnfenie.iaClvil. notas  asigiialura:  Teoria  y  LJigica  de  Programaci6n. Inrormaclon

10

Proyeclo  CurTicular  dc Oficio  I.rcc-019-2016 solicilud de validaci6n de Acusar  Tecibido  de  ln
l`ecnologi'a  en  ConslruccioncsGvilese]nfenierfaCivil

asignaLuras apTobadas  POT  el  Consejo  CurTicular. infoTmaci6ii

11

Unidad  de  Extension  -FaculladTecnologica
Oficio  FTUEC-2575-2016 Solicitud  de aval
acad6mico  parn  la  realizaci6n  del  ''Diplomado  en Avalar  la  sollcLtud

Gerencla de  Sislemas lntegrados  llsEO"

12
Provccto  Curricular  de

Oficio FTM-0017-2016 Perfil  hera catedra para

)^cusarrei`ibiJodclil

conlrataci6n  dc  vinculaci6n  especial,  MTO  perfil  12
Aslgnaluras;  C^LCuljo  DIFERENCI^L y
C:ALCULO  INTEciRAL -IIC  Perfil  13
Asignaluras:  PRODUcclbN  Y  COMPRENSION

Tec`nologi'a  Mccan ltd I)I  'l`EXTOS  I  y  11  (12  horas)  -llc  Perfil  14 infoimacidii

Asigna[uras.  PRODl'CCION  Y  COMPRENSION
DE  TEX'I`OS  I  y  11  (8  horas)  -HC  Perril   15

Asignaii.rae:  AI.GEBRA  LINE^L  y
MATEMATICAS  FINANCIEl{AS.

I I,3

PTo`.ec`o  CurTicular  de Oficio  XXX-2016  relacionado con  casos cspeciales

En  primera  inslflnL.lil  c()n`u l\:irconIll(`l..RIeleslado(li`mnvilidflddch)scsluili.`nii``\veriricarlascnndii`it`nc``

Tei.nologia  Elec[T6nica. de  movilidad  acad€mica inicialcs  c(tn  `as  cu;ilc`  `i`apTobaronlassolicilud.I dc\movllLdad.

vr/



4.2. Solicitudes de Docentes

t`+SO I)OCENTE DEscRipcidN  I)i:L AS`,r`'To DE(`ls16`'   (`O`S+;.10  IlkI.-4(Ill,I-\1)

1

Monica  Yinet  Suarez  SerTano
Cop,ade  la  solici`ud  dirigida  al  Consejo  Currlcular

Acusar  Tecibido de  la                                     IdeTecnologfa  Industrial  c  lngenielia  de
DocenleTecnologi'a

Producci6n,  relacionado  con  La  restituci6n  dc I nformaci6n .
Industrial

vinculaci6n  docente  Medio  Tiemoo  Ocasional.

?
Carmcn  LeonoT  Pulido

Enlrega del  libro GEOMETRiA EUCLIDl^NA

Delegar  al  Proyec[o  C`urricuk`TpaTzicoordinailapresenlai`i(\n (lL`l

Segula  DocenLe Tecnologra pioduclo  elaborado duranic  su
producto del  ai`o  saba(ico.En  Cons`rucciones  Civiles aho  sab6lict)  an`c  la  i`tniiun lil:idacademLca

)

Gus`a`.o  Pedrdza  Pove{la

Fn[rega de  los libros  METODOLOGIAS  DE
DelegaT  dl   pr()yci.lo  (`urrii.u l{`r               IGEST16N  DE  RIESGOS  AMHll-1NTALI|1S  PARA

CONSERVAR  LA  SALUD y  LA para  coordinar  la  prc`.ni,`iii'`t`  ilil

3 DcicenleTecnologra IMPLEMENTAC16N  DEL SISTEMA  DF product()  elah()r!ido  ilurt`nlc  `u

Indus(rlal GEST16N  ^MBIENTAl. Y  AUDITORIA  EN afio  sflbaiicti  aniu   ld  i`oliiiifliil<Iil

LAS  ORGAN17,ACI0NES  producto del  af`o acad6mica

saba 0.

4
Juan  Zamt}rano  Cdviedcs Solic ud  de  moni(or academict7  para  la  aiencidn  ile

Para  es`udio  d.I  C()n`ci(`  dc
Docenle  PTovcc[o  CurTiculziT SuSa gna`uras.  11)  an(crloT  dadas  las condlciones racullad
l`ccnolofia  En  I-1lcL`Irii.iddd. de  salud del  docenlc.

15

Harold  Vacca  Gonzalez Solicits  aval  acad6mjco  y  apTobar su  rubro  de F'l  Consetii  de  Faciillad  `u

Docen[e  Proyecto  Cumculdr cdpzicl(aci6n  para  asistlr  a  Seminario  de  edici6n  dc solicilud  p,`ra  hacci  us[`  di`  ``i

Tccno loffa  E l€ctr(')n j{:zi Revistas Cientificas,  en  Graniida,  Esoafia. rubro  de  caoacitacli'tn

4.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO
PROYECTO

T`OMBRE
i]EscRipcior`'  DEi. DECISIot' CO`'SI,.J0  I)+     ,

CODIGO CURRIcllLAR ^SUN'ro FAC\1|`^D ---

I 20 I  12372(Xk`

lligenierra  F16cLrLca Cuenca Moreno
Solicllud  nolificacL6nformalyenIcysolicitud dcrcingresoperiodo

Rcsp()nderal  es`uJiantc  qui`        I:::a°b'|::,eds::`;::i,,i,Univcrsidadpar:Iu`cnileT\.L`Isoliciludesdcr¢ingrc`it`.I

(Ciclos Edwln Consejo  dc   L`aculLdd  a  trd`'t.`

Proped6ulicos) Glo`.ann). de   la  sei`rc`;Iris   ^i`.iiliiiTi\.I
acad6mico  2016-I.

procedi6  a  puhlicnr   I:I   li`i:I   LILrcsullfldtisricTliT`enliL.Ipnsiid(I11dc`dli`Ii`mhri`tlL.2015

? 201`12379026

l`ccnol()gia  En

OT(iz   13ullrag()

Informal  al  Consejo  dcFacultadquenohardusadclreingresoaprohadiiparaelperiodoacademlco2016-1.
^prcibar  la  s()liciluil  \

Cons[rucL.iones delcgri  fl  I;I   Sci`ri`i<iri`,\

Clviles  (Gclos Ccsar  David AcademL.a  partl  I(ii  linc`                ,

Proped€iltlcos) pcrtiT`emcs.

3 Egresado lngeT`ierra  MecanLca FeTnando  AIdila

Solicitud  de  Beca  dePoslgradoSegtinloestablecidoenelArtLculo58delAcuerdo027de1993.(MejorpromediolngenieriaMecdnicaScgundapromoci6nai`o2015'

Avalar  la  s()ILL.ituil  .v  dcl.gtLralaSecTe[arra^cad6mii`:`paralosfinc`pertincmu`         ,

4 2() I 52879()29

Compoiien`e M arLinez
Solicilud  de  reexpedlcl6n Avalarlas()licilud   v   dL.li&w         (

Propedeutico Velandia
de  rcoibo de pago del a  la  Secrclaria  ^cud6mli`<i

Tccnol()gLaCoi`struc.Civilcs DayannaJakc1iTme
pcTiodo  acad6 mii.o  2016-I paTa  los  fmcs  pi.rlini`"i.`

¢ 20121077225
Tecnologi`a  Enlndl'stT'al

Solici(ud  de  reexpedici6n             ^valar  la  s()lii`ilud  }'  dell.g,irMarlnDussanderecibodcpagodc|alasecrelan'a^C^d6mll"lleidyTa''anaPer,adoacad€mico2ol6-IDaralosfinespcrtln(.nlcs

YJy7J



C'ASO c6DIGO
PR0Y+-,C10

r\ 0 M 1} R E
DESCRIPcloN  I)EL DECIslo\  ('0\`l..I("     ,I.`A(`',I,I.\11

CURRIcl)LAR ASUNTO

6 201.1238.107(}

li`gen`erfa  En Machado SollclLud de  reexpedicldn Aval,`r  la  solicilud   \,  (1L`lcE;„         1

Control  ((,`iclos M(,squeri, de  Tecibo de  pago  del a  la  Secrelarra  Ac;`dt`mic`a

PTtiDedeu`ii`os) Rhonier  Ernesto     I T}¢Ti()do  acad6mico  2{)1 fi-I iiard  lti`  ri"es  I)em riei`\i``

7 20151.174950

Tecnologia  En
RodTiguez

Solicl(ud  de  recxpedLt.16n Avalar   la  sollclliid   v   ill.ICLiiir

Mecanica  (Ciclos
Cast I I lor-

de  recibo  de  pago  del a  la  SecTctarfa  Ac`;idi`mli"

Proped6ulicos)
`rar`ciscoAlciandTo

periodo  acad6mico  2016-I para  los  [Incs  riLrlinL`n\L`

8 20141375030

Ingeiiierra  Mccinica
Martine7  Arcila

Soljcitud  de  reexpedici6ndbadl Avalar  la  soliL.Itud  }i  dclc`p,`r         ,IS,I,`.A-ulml,

(C,closProoed6ulicos` Hec:lot  Fabio
ercci   o    cpago    cperiodoacad6mico2016-1

oara  los  fines  Denincnic`

() 20042079043

I`ccnolngfd  En

Vasquez
Solicitud  de  reexpedici6n ^valar  la  solicitud  y  dclcgnr

C()iislrucciones
de  Tecibo  de  pago  dcl a   la  Set.Telarra  Ac<idjmli`<i

Ci`'iles  (ClclosPTOT}ed6u\icos) Sflnchez  lrlanda
periodo academico 2016-1 para  los  fines  perlincn{c`                ,

10 20122279023
IngenleTi'a  civil

Ij]torrc Olavo
SoLici(ud  de  Teexpedici6na'1,ddl AvalaT  lfl  `i)IIi`Ilud   v  ilelt`g.`r         I•l.S.`\d`-'

(C,closProped6uticos) Lize(h  O(jlia
ereci   a    epago    eoenodoacad6mico2016-I d   d     ecre`aria  +   ca   emictDaralosfincspci(incntc`

Ill1 2oo32o79n36

Tecnologra  En
M()rilles  Rios

Soljcilud  de  reexpedici6n

I^valarlasolicll`id\r(lelee;iTI

Coiistruccioncs de  racibo de pago del a  la  Secretarra  AcadjmicH
Clvilcs  (CiclttsPTODcd€uLlcost Carlos ^lberlo

peTiodo acad6mico  2016-1 para  los  lines  pcnincnLL``

t2 201  1  2077081
Tecnologia  En Ramirez  Vargas

Sollcitud  de  reexi]edLci6n Avfllar  ki  solicilud  ,v  dclcg,ir

dc Tecibo  de  pago  del a  la  Secre[aria  Acad6mic,I
Industrial Joel  Esteban

I)eriodo  acad6m ico  2016-I r)ara  los  fines  pcTlinenlcs

13 20H207212l
Tccn()I()gI`a  fn Salazar Huenas

Solicitud de reexpedici6ndereciboclepagodel ^valar  la  sollcltud  }'  di`Iegt`T        )alaSei`re\driaAi.tid€iT``i`.I

Electricidad Yeison  WilmeT
pe[iodo  acad6mico  2016-I oara  los  fi nes  Der\ I n.fl I L``

114 2011207702q
L`ccnt7ltigra   En

Amnva SolJcitud  de  reexpedicl6n
iAvfllzirlfls()lil.iludv(lt`lct!nr,

Cehallos  Maria dc  recibo de  pag()  del a  la  Seerciarra  ^ci`dcmlc`i
Indus(rlal

Camlla pcriodo acad6mico 2016-I oara  los  fines  oerl`ncr`tcs

L5 20152374093
Tecnologfa  En Murcia Var6n Solicitud  de  reexpedici6n AvalaT   Ia  s{)IIi`ILud   )   Ji.Ii`gtir

Meczinica  (Ciclos +ablan de recibo de pago  dcl a  ld  St`i.reldr`'a  Ac<`d6mii`(i

Propedeuiicos) Aleiandro DCTiodo  academict]  2016-I Dora  los  fiiies  pert`ncntc`

lb 20071277015
IIigcnicri'a   L)e Forero  Murillo

Solicitud de reexpedici6nderccibodcpagodel Avalar  la  5()lL-I(ud  }`  dcll`g(lr        1alilSecreiarfa^cnd6miL.1

IJroduccion Lilia  Am|iaro
periodo acail6mico  2016-I Dara  los  fincs ncnincnli`

17 2un2207804.i
Tecnologfa Moreno Solicitud  dc  reexpedicidTL Avalar  la  solicitud  y  (lc`i\.q„

`Sislemzitifaci6n  De ^Tevalo  AndTes de  reciho  de  pago  del a   la   Sccrc[ari.zi  Ai.:idi.micti

Dates C;amilu Deriodo  acad6mico  2016-I Darzi  lus  rlngs  Dcrniicmcs

18 201010790(I I

recliologia  En
Percz  Garcia

SoLLcitud  de  reexpedic[6n ^`.alarlasolicilu(I   \   (lL`lLi;ir         (
Conslruceiones de  recibo de pago del a  la  Sccrciaila  ^i`aacmli.I
Civiles  (CiclosProDed6ulicosl Lizeth  Patricja

periodci  acad€mico  2016-I para  lot  fines I)erlincrilcs

19 20141579067

lngenierifl  Civil
BautlstaVcrgaraJh

SoljciLud  de  reexpedici6n ^valar   la  solicl(`JLl   )   dclL`g;Lr         I

(Gil,I(,s de  recibo de  pago dcl a   la   SccTc[arrtl  ^cz`d[`mic<i

r'roped6u`icos)
Ona[   anAleiandro

periodo  academlco  2()16-I parzi  lus  rines  pcrlincii(c`

20 20141678067

[ngcTLicria  En
Jimenez  Reyes

Solici[ud  de Teexpedici6n ^valar  la  solici[ud   }'  dL`lcgzir

[`clemiLica  (Ciclos de  recibo de pago del a  la  Sccrctaiia  AcddemiL`,I

Proi)ed6ulicos\
Mar'sol

oeriodo acad6mico 2016-I Dara  I()s  fines  Derlinenlcs

12,

2()t2227304D
1ngenierfa  en

Galilldo Solicitud de  reexpedici6n ^valar  la  solici[ud  y  dclL`g,iT

Ouintero de recibo de pago del a  la  SeL.reLdrra  Acad6mi.`a
Telecomunicflcii)nes

Nelson  Alonso periodo acad6mico 2016-I paTa  los  rimes  Oer[Iiiemcs

ACIJERDOS

/     EI  Conseio  de  I;acullad aprueba  disponer  lo  perlinenle  para  que  .se  desiirr(Ill(  (.()H

6xilo  la jornada de  lemibilizaci6n  para  la visila de  |]are.I  enlre  el  2  y  J  de  lriur"
pr6ximos  que  evaluard  lu   solicllud dc  acredilaci6n  ins[iluci()nat  u  la  Uriiver`Iduc/

/     E/   Consejo   de   +`acullad  aprueba     la   apertura  de   nuevo   grup(>   en   TeJcnt]lt]*iti
|ndus[ria| c()n 23 nuev().5 CuPos de admltld°S                                                                              W/



V'     EI    Consejo    de    Facullad    a|)rueba    53    monilorias    para    cubrir    la``    di/CJI.clilc`

necesidades   de   las   de|}endeneias   de   la   Facultad.    En   es[e   t)rden   de   ldelc^   lil
dis[ribuci6n de los mismos se aprueba de la siguiente rnunera:

DEPENDENCIA No  DE  MONI I`C)RF,S
CIENCIAS  BASIC AS 2
C`lENCIAS  BASIC^S  (JUAN  ZAMBRANO) 1

I)ECAN^TUR^ 1

LABORATORlo  CIENCIAS  BASIC^S 6
LABORATORIO  DE CIVILES 7
I,ABOR^TORlo  DE  ELEC.I RICIDAD 7
LABORATORIO  I)E  INDUSTR[^L 3
LABORATORIO  DE  INFORMAT]CA 2
L^BORATORlo  I)r. MrcANicA 7
I,ABORATORlo  ELECTRON ICA 9
SECREL`ARIA  ACADEM]C^ I

TECN.OLOGIA  ELECTRONICA 1

TEch'oLc)GiA  EN  r iJ:,cTRlciD^D I

TECN0I,OGIA  EN  SISIEM^TIZ^CION  DE  DATOS
I

rF,ct`-oLoGiAINDUSTRIAL I

TECNOLOGIA  EN  CONSTRUCCIONES  CIVILES 0
TECt`.0LOCIIAM1+1`ANICA 1

Utl'IDAD  INVESTIGACIONES 2
CONVENIO 2955 0
TOTAL GENERAL 53

Una vez agotado el orden del  dia se levanta la sesi6n,  de la que como  Secretnrio extiendo  lit

presente  acta.

hafav%OdrMi,:A
Secretdrio Consejo de  Facultad

Facultad Tecnol6gjca

Anexos

•       Cueslionario de la docente  Yaqueline Garz6n
•       Documento de.`observaciones al acta 20 de 2015"  presentado por la docente Yaqueline  G{irz6n.
•       Inforne sobTc  cl convenio 2955, por los docentes pablo Garz6n  y Jt]rge  Ramfrez


